

Visión CCN es:

“Predicar el evangelio del reino, para ganar personas para Jesucristo, formar discípulos para enviarlos a predicar y gobernar, a fin de transformar la ciudad, la nación y el mundo con el mensaje del evangelio”

Texto: Salmo 37:1-11**Introducción.-**

A) Todos los temas de discipulado impartidos hasta hoy han sido de una riqueza incalculable para impulsar, consolidar, aprender, redargüir, corregir nuestras vidas y las vidas de nuestros hijos discípulos, quienes son los que hacen posible que la visión crezca se fortalezca y se expanda cada día.

B) Estamos en la expectativa de un suceso tipo “Cisne Negro” que sabemos, está en medio nuestro y solo estamos a la espera de su manifestación.

C) Mientras ese momentum acontece, nosotros tenemos que seguir avanzando, puestos los ojos en Jesús, autor y consumidor de la fe (Hebreos 12:2); haciendo la gran comisión conforme nuestra visión, que nos enseña y se fundamenta en Mateo 28:19-20.

Cuatro puntos importantes que debemos tomar en cuenta**1. Prohibido desenfocarnos.**

-No debemos perder el enfoque ante todos estos meses de grandes desafíos, de conflictos sociales y políticos, a pesar de atravesar circunstancias adversas que prueban nuestra fe y de caminar como viendo al invisible, debemos seguir creyendo en la palabra de revelación que caracteriza nuestra visión CCN impartida por hombres y mujeres de compromiso radical a la voz apostólica, que hace posible una vida discipular con mensajes que direccionan nuestras vidas y las redes discipulares que Dios puso en nuestras manos.

- Su Palabra a través de este Salmo, una vez más nos garantiza, que nuestro Dios tiene todo en control, lo cual nos llena de confianza sobre los resultados que viviremos al finalizar esta “leve tribulación momentánea” conforme a 2 Corintios 4:17, lo cual estamos seguros pasará pronto.

- Nosotros seguimos caminando seguros porque lo que viene definitivamente nos dejará “con la boca abierta” (Habacuc 1:5), vamos hacia adelante haciendo lo que Dios nos encomendó hacer. Predicar el evangelio del reino y ganar personas para Jesucristo.

2. Nuestro mapa de ruta esta marcado.

-Debemos observar, con diligencia, que estamos caminando en tiempos determinantes. Sí, estamos viendo nuestro futuro glorioso por adelantado.

- Revisando nuestro “Planificador 2017”. Hoy estamos disfrutando de la tercera semana de Agosto y si hacemos cuentas, estaremos en la segunda semana de Noviembre en tres meses, preparándonos desde ya, para nuestra conferencia de cierre en el Poliedro de Caracas, en donde, todos sabemos, que tendremos dos servicios multitudinarios y a cada red discipular, les corresponde llevar todo el fruto cosechado en el año, ese es uno de nuestros grandes retos.

3. Metamos la lupa con diligencia.

-Tomando esta alerta discipular, debemos comenzar chequeando el detalle de cómo vamos hasta ahora para lograr un cierre glorioso y disfrutar de la gran fiesta por el crecimiento y la multiplicación en grande. Nuestro buen Dios nos acompañó cada día, para poder lograr los objetivos planteados por la visión, porque de algo estamos seguros y es que lograremos cumplir cada una de nuestras metas asignadas, con la ayuda y gracia de nuestro Dios.

4. Debemos estar seguros de:

Aquí expongo 9 puntos importantes que debemos chequear, dentro de nuestras redes discipulares, para perfilar nuestro final glorioso.

4.1. Conocer la aplicación web de la plataforma discipular, para esta fecha, todos los hijos discípulos debemos, manejar esta importante herramienta, con registros reales de las acciones de la visión en cada red sobre las conquistas territoriales y los registros de cada persona conectada con la información de su seguimiento en el avance del proceso.

4.2. Revisar nuestras metas asignadas de conexiones, tenemos 3 meses para alcanzarlas, recordemos que es UN MILLON de casas conectadas, sin olvidar que debemos tener al día toda la información. Así como también el inventario de los libros que hemos recibido de la oficina central de discipulado (OCD).

4.3. Revisar las metas de consolidación con resultados concretos de familias incorporadas a la visión CCN, que participan en los procesos con manifestación de transformación constante, con la nueva metodología.

4.4. Cierre del círculo de los 12 discípulos de nuestras bases. Recordemos si las bases están llenas y bien consolidadas, Dios enviará el crecimiento porque tenemos quien lo sostenga, discípulos responsables.

4.5. Revisar el aumento de líderes ganados a través de los procesos cumplidos en su totalidad, que han sido incorporados a nuestras filas y que son parte de nuestra cuota para el alcance de los cien mil líderes.

4.6. Las células Oikos “Casas de Paz” que son familias completas consolidadas, y que posteriormente son transformadas en “Altas Familiares” con sus miembros activos como discípulos multiplicadores.

4.7. Apoyar, acompañar e impulsar en este último trimestre a nuestros hijos discípulos que hacen posible la implementación de la visión en cada territorio asignado; que son Timoteos fieles, multiplicadores, apasionados por la visión, probados y aprobados, servidores de excelencia, transformadores de ambientes, conquistadores de territorios, entrenados para toda buena obra. Que por esas razones y muchas más están a nuestro lado.

4.8. Revisar y asegurarnos de que nuestros discípulos culminen satisfactoriamente su entrenamiento en ESFORMI 2017 y trabajar desde ya, para que la nueva generación que pasó por los procesos estén listos para ingresar a ESFORMI 2018.

4.9. Asegurar nuestros encuentros pendientes y escuela de líderes, porque el año termina el 31 de diciembre y podemos adelantarnos para comenzar a lograr desde ya nuestras metas del 2018.

- Por la fe no olvidar la palabra apostólica de preparar espacios más amplios, lugares para reuniones, casas amplias para recibir gente, gente y más gente, que llegarán como ríos para conocer de nuestro Dios. El salvador del mundo, Jesucristo.

- Recordemos que una de las palabras proféticas es que: *“la red más pequeña pastoreará a mil y las grandes serán muy poderosas”*.

5. Para finalizar esta lección que es más bien una alerta discipular para todos los que hacemos vida en la visión CCN, es que nuestro corazón se mantenga confiando en la palabra siempre, y que para nosotros los hijos discípulos es firme como nos enseña *1 Corintios 15:58*, *“Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que nuestro trabajo en el Señor no es en vano.”* Amén.